
La promotora Gestilar llega a Andalucía dentro de su plan de crecimiento

CINCO DÍAS

MADRID

Gestilar llega a Andalucía dentro de su plan de expansión territorial por España. Concretamente, se ha hecho con el primer suelo en esa comunidad autónoma, en la ciudad de Córdoba, donde prevé levantar un complejo de 70 viviendas en el barrio de Huerta de Santa Isabel.

El grupo presidido por Javier García-Valcárcel ya avanzó que estaba abordando una nueva estrategia de expansión para abrir su negocio de promoción inmobiliaria a nuevos territorios como Andalucía, Comunidad Valenciana o la cornisa cantábrica. Tradi-

cionalmente, los proyectos inmobiliarios de esta promotora familiar se han ubicado en la Comunidad de Madrid, además de Galicia, Cataluña, Baleares y Lisboa.

“Se trata de una operación verdaderamente trascendente para Gestilar”, afirma Raúl Guerrero, consejero delegado de la promotora, “porque supone el primer gran paso en nuestro ambicioso plan de expansión, con la apertura a nuevos territorios tan pujantes en promoción de vivienda nueva como Andalucía”. Dentro de esta diversificación, la empresa también cuenta con una cartera para construir más de 2.000 viviendas destinadas al alquiler.